



127/2008

Kiel, 02. Oktober 2008

## **Sehenswert: Preisverleihung Fotowettbewerb für berufliche Schulen**

*Kiel (SHL) – Fotomotive, die sich mit der Ausbildungs- und Arbeitswelt in Schleswig-Holstein befassen, waren gefragt beim Fotowettbewerb des Landtages, der am Dienstag, 7. Oktober 2008, 17:00 Uhr mit einer Siegerehrung abgeschlossen wird.*

Eine Jury unter Leitung von Sylvia Eisenberg, Vorsitzende des Bildungsausschusses, hat nun aus den knapp 50 eingereichten Beiträgen zwölf preiswürdige Fotografien ausgewählt. Insgesamt werden Preisgelder von 1.000 Euro vergeben. „Mit dieser Aktion wollen wir einen Beitrag zum Jahr der beruflichen Bildung in Schleswig-Holstein leisten“, sagte Sylvia Eisenberg zum Abschluss des Wettbewerbs. „Berufliche Bildung in unserem Land bedeutet Vielfalt. Und die wollen wir mit dem Fotowettbewerb in Szene setzen“, so die Ausschussvorsitzende. Die Fotos werden derzeit in der Kantine des Landeshauses ausgestellt. Dort kann man sie noch bis zum 27. Oktober anschauen.

Zur Preisverleihung am **Dienstag, 7. Oktober, 17:00 Uhr, Kantine Landeshaus**, sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen.